
Приближается один из самых зна-

чимых христианских праздников

– Пасха. В этот день верующие при-

ветствуют друг друга радостным вос-

клицанием: «Христос воскрес!» И в от-

вет слышится: «Воистину воскрес!»

Люди ходят друг к другу в гости, пекут

куличи, но при этом далеко не всегда

осознают смысл события, которое от-

мечают.

Основное  значение  праздника  Пас-
хи не в религиозных обрядах и традици-
ях, а в личности Иисуса Христа. Будучи
Богом, Он  воплотился  в  человеческом
теле и прожил 33 года на Земле святой
безгрешной жизнью. Он  помогал  всем
обездоленным,  нуждающимся  и  боль-
ным,  проповедовал прощение  грехов и
жизнь  вечную. По ложному  обвинению
Иисус был осужден и принял мучитель-
ную смерть на  кресте. Многие  ученики,
которые  следовали  за Ним,  в  тот  мо-

мент  исполнились  скорби  и  отчаяния.

Но прошло  совсем немного  времени,  и

на утро третьего дня Сын Божий разор-

вал узы смерти и воскрес! И  когда жен-

щины пришли  ко гробу, чтобы помазать

тело Иисуса  благовониями,  не  нашли

ничего,  кроме пустых пелен. «Когда же

они шли, чтобы возвестить ученикам

Его, Иисус встретил их и  сказал: ра-

дуйтесь! И они, приступив, ухватились

за ноги Его и поклонились Ему».

Воскресение Иисуса Христа  поисти-

не  уникально.  Все философы,  религи-

озные деятели древности  умерли,  а  их

последователи  совершают  паломниче-

ства  к  их  могилам  и  поминовения.  А

Иисус не только жив, но и дает надежду

вечной жизни каждому, кто верит в Него.

По  словам  известного  нидерландского

живописца Ван Гога,  «Иисус превзошёл

любой мрамор,  звук  или  красочную ра-

боту благодаря Своему необыкновенно-

му  существованию. И  хотя Сын Божий

не создал ни статуи, ни картины, ни кни-

ги, но Он сотворил самый большой ше-

девр,  сделав смертных людей бессмер-

тными».

Тело Христа    после воскресения  ста-

ло  именно  таким,  какими  будут  тела

праведников  на  Небесах,  –  преобра-

женным,  не  подверженным  старению

и смерти. И возносясь с земли к Небес-

ному  престолу, Он  произнес:    «В доме

Отца Моего обителей много. А если бы

не так, Я иду приготовить место вам. И

когда  пойду  и  приготовлю  вам место,

приду опять и возьму вас к Себе, чтобы

и вы были, где Я».

Воскресение  Христово  даровало

нам свободу от  грехов и наполнило

нашу жизнь смыслом. И уже нет при-

чин для отчаяния, уныния, страха у тех,

кто любит Христа и  следует  за Ним.

Примите Его в  свое сердце и после-

дуйте за ним. И пусть из ваших уст про-

звучит радостное  христианское при-

ветствие: «Христос воскрес! Воистину

воскрес!»

                           Юданов В.А., пастор

– Любовь! Что ты делаешь

      там, на Кресте?!

– Я хочу, чтобы жил

      ты всегда в чистоте!

– Это больно, ведь Ты же

    гвоздями пронзен!

– Из-за боли Моей

    ты от боли спасен!

– Как терпеть это можно,

     ответь мне, молю!

– Потому что люблю!

    Потому что люблю!

   «Не будьте мёртвыми душа-

ми, но живыми. Есть только

одна  дверь  к  жизни,  и  эта

дверь – Иисус Христос».

        Н. В. Гоголь, писатель



УНИКАЛЬНЫЙ ПРЫЖОК С ПАРАШЮТОМ

     Христианский проповедник и миссионер Рой Джерниган, ко-
торому  в  этому  году  испол-
нилось 98 лет, совершил пры-
жок  с  парашютом.  Для  него
это событие стало еще одной
возможностью  рассказать
людям  об  Иисусе  Христе.
Более 52 лет жизни Рой Джер-
ниган  посвятил  проповеди
Евангелия в индейских резер-
вациях и до сих пор не остав-
ляет  служение. На  вопрос  о
том,  как ему удается поддер-
живать себя в отличной фор-
ме, Рой  сказал:  «Я  стараюсь
правильно  питаться  и  воз-
держиваюсь от всех вредных
привычек.  Кроме  того,  я
ежедневно  делаю физичес-
кие  упражнения,  отжимаюсь,
хожу пешком. «Если Бог благословил вас и дал вам столько
лет, сколько Он дал мне, живите для других и вы никогда

не  пожалеете  об  этом»                             www.jesus-news.ru

И СОТВОРИЛ БОГ ЧЕЛОВЕКА - МУЖЧИНУ
И ЖЕНЩИНУ

Комитет  католи-
ческих  еписко-
пов опубликовал
документ,  в  ко-
тором  операции
по  смене  пола
назвал  противо-
речащими Божь-
ему  установле-
нию.  В  нем  ут-
верждается,  что
«ключевой осно-
вой  созданного
Богом  порядка

является  единство  тела  и  души,  а  также  то,  каким  человек
рождается  – мужчиной или женщиной». Отмечая  важность  и
ценность  половых  различий,  епископы  призвали  к  запрету
технологий,  наносящих  ущерб  человеческой личности.

                                                            www.rossaprimavera.ru

ХРИСТИАНСКИЙ ШАХМАТНЫЙ ТУРНИР

      В  середине
марта  в  г. Моск-
ве  состоялся
межконфессио-
нальный  шах-
матный  турнир.
Тридцать  участ-
ников,  представ-
ляющих  различ-
ные  христианс-
кие  церкви  и  ре-
л и г и о з н ы е
организации Рос-
сии,  играли  по
правилам  быст-
рых шахмат. С  приветственным словом  к  спортсменам обра-
тился член Общественной палаты РФ епископ Ряховский С. В.
Он  пожелал  всем  участникам  стремиться  к  победе  и  проци-
тировал  слова  из  Библии:  «Не  знаете  ли,  что  бегущие  на
ристалище  бегут  все,  но  один  получает  награду?  Так  бе-
гите,  чтобы  получить». По  итогам  турнира  первое  место
занял  прихожанин  церкви  «Прославления»  г.  Томска Анато-
лий Тружников. Следующим мероприятием из  серии «Диалог
религий»  станет  турнир  по мини-футболу,  который  состоится
в мае в манеже ФК «Спартак»  в Сокольниках.

                                                                   www.protestant.ru

ИСТОРИЯ СЛУЖЕНИЯ АПОСТОЛА ФОМЫ

     В конце фев-
раля  начались
съемки  доку-
м е н т а л ь н о г о
фильма об апо-
столе Фоме и  о
христианах Ин-
дии. Они прохо-
дят на Малабар-
ском  берегу
(юго-западе  по-
луострова  Ин-
достан),  где  в  I
веке  высадился

и  проповедовал  святой  апостол. При  создании фильма  пла-
нируется использовать  современные археологические наход-
ки,  а  также рассказать об истории Маланкарской церкви. Эта
община считает апостола Фому своим основателем и    насчи-

тывает более тысячи верующих.                           www.sedmitza.ru

Наверное, вам приходилось слышать о

Десяти Заповедях, написанных в Биб-

лии. Они представляют собой свод нрав-

ственных законов, данных Богом для чело-

вечества. Каждому из нас полезно не только

знать их, но и применять в своей жизни, ведь

они определяют наши отношения с Господом

и окружающими людьми.

ИСТОРИЯ ПРОИСХОЖДЕНИЯ

Десять Заповедей были даны Богом на горе Си-

най во время исхода Израильского народа из Еги-

петского рабства. Данное событие произошло около

XIV века до н. э.  То, что Господь собственноручно

написал заповеди на каменных скрижалях, свиде-

тельствовало об их ценности. Они стали основой

договора, который Бог заключил со своим наро-

дом.       Утверждение десяти заповедей сопро-

вождалось могущественным проявлением боже-

ственной силы и славы. Гора Синай была покрыта

клубами дыма, во мраке вспыхивали яркие мол-

нии и раздавались раскаты грома. Это побуждало

людей к особому благоговению и почтению к Авто-

ру Закона, Творцу неба и земли.

 ЦЕННОСТЬ
ЗАПОВЕДЕЙ

    Бытует мнение, что

Десять  Заповедей  –

это  всего  лишь  свод

запретов, ограничиваю-

щий нашу свободу,  но

это  не  так. На  самом

деле они позволяют нам

сохранить  свое  чело-

веческое  достоинство

и  не  уподобиться жи-

вотным,  не  имеющим

никаких нравственных

принципов. Как сказано

в Книге притчей: «Без

откровения  свыше

народ  необуздан,  а

соблюдаю-

щий  закон

блажен».

   Кроме того,

з а п о в е д и

можно  срав-

нить с дорожными знаками, которые обеспечивают бе-

зопасность движения. Благодаря их рекомендациям на

дороге жизни мы не заблудимся и не попадём в про-

пасть греха, боли и отчаяния.

СОДЕРЖАНИЕ

Подробное описание заповедей можно найти в Кни-

ге Исход (Библия). Первые четыре из них содержат

принципы наших отношений с Богом, а другие шесть –

касаются обращения с другими людьми. В них Господь

повелевает воздерживаться от любой формы идоло-

поклонства и почитать только Его – как единственного

Творца и Создателя. А в отношениях с ближними Бог

побуждает не причинять никакого зла: не допускать

воровства, насилия, блуда и лжи, а также с почтением

относиться к родителям.

Подводя  итог,  стоит  сказать,  что  все  Десять

Заповедей    очень  важны.  Стараясь  строить

свою жизнь на основе них, вы тем самым про-

кладываете путь к счастью,  которое будет вы-

ражаться в хорошем здоровье,  крепкой семье,

надежных и верных  друзьях. Запишите запове-

ди на скрижалях вашего сердца, размышляйте

над ними, и вы увидите,  как ваша жизнь изме-

нится к лучшему.

«Нельзя  быть  христианином,

если нет внутренней убежденно-

сти  в  истине Христова  учения.

Нельзя им также быть, если не

ставить своей целью исполнение

нравственных  заповедей Еван-

гелия».

                   А. Мень, богослов

«Хочешь ли приобрести смире-

ние? –  Исполняй библейские заповеди! А вместе с

ними усвоишь святое смирение, которое отличает

Господа нашего Иисуса Христа». Игнатий Брян-

чанинов, ученый и проповедник

«Чтобы сблизить,  объединить

людей, нужно вернуть их к из-

начальным истинным библейс-

ким  заповедям.  Необходимо

прежде  всего  позаботиться  о

нравственном,  духовном  воз-

рождении общества, о пробуж-

дении в нем чувств добра и со-

страдания».

Светлана  Владимировна

Немоляева, российская актриса

«Учение заповедей Господних нужно принимать как

такое учение, которое доставляет нам жизнь веч-

ную и Царство Небесное. Их необходимо с усерди-

ем исполнять, даже если это кажется трудным».

                Василий Великий, священник

«Будь послушен Богу в заповедях, чтобы Он услы-

шал тебя в молитвах».

     Иоанн Златоуст, христианский богослов

«Самое главное в жизни – это любовь, к близким и

к людям,  которые нас окружают. Это  соответствует

любым заповедям, и нравственным, и религиозным. И

в этом заключается смысл жизни».

Дмитрий Медведев, российский

государственный деятель



В  марте прихожане церкви «Благодать»

 г.Калуги  продолжили оказывать помощь

жителям Донбасса.   Благодарим всех,  кто

служил в качестве волонтера и жертвовал на

это благое дело. В целом,  на сегодняшний
день  Российская    Церковь    христиан
веры евангельской   пожертвовала   бо-
лее чем 55 млн.рублей на эти цели и раз-
дала более 600 тонн продуктов, одежды
и медикаментов, ежедневно выпекается
более 1000 буханок хлеба.

     Если и вы захотите принять участие в этой

акции, сообщите о своём желании по тел.

8-910-912-2900 (Константин)

В  здании  церкви  «Благодать»  прошел    женский
молитвенный завтрак. Это было особенное вре-

мя,  когда  представительницы  прекрасного  пола
молились  за  свои семьи,  за детей, любимых мужей
и друг  за  друга. Особенно  трепетные  чувства  выз-
вали  свидетельства женщин о  том,  как  Господь  по-
могал  им  в моменты  испытаний  и  трудностей,  да-
вал исцеление душевных ран и  укрепление в  вере.
Эти жизненные примеры стали вдохновением и для
всех  участниц  молитвенного  завтрака.  После  ос-
новной  программы  сестры церкви  «Благодать»  на-
крыли стол  с  угощениями и могли в неформальной
обстановке  пообщаться  друг  с  другом,  получить
поддержку,  наставление и  просто отдохнуть душой.

В  конце марта  на молодежном  служении  состо-
ялся  вечер  хвалы и  поклонения.   Следуя    биб-

лейскому  наставлению десятки юношей и  девушек
собрались,  чтобы  вместе  прославить  Бога  за  Его
любовь  и  благость. Прекрасные  христианские  пес-
ни  тронули до  глубины души,  побуждая собравших-
ся  к  освобождению от  грехов и внутреннему обнов-
лению.

Многообразие  животного  и
растительного мира свиде-

тельствует о мудрости и творчес-
кой силе Бога. Как сказано в Биб-
лии,  «невидимое  Его,  вечная
сила Его и Божество, от  созда-
ния мира через рассматривание
творений видимы». Некоторые
представители флоры и фауны
настолько уникальны, что послу-
жили прообразом современных

научных открытий и  изобрете-
ний.

КОШКА
   Пожалуй,  каждый  из  нас    хоть
раз  пользовался    канцелярским

ножом с  выдвижным лезвием. Но

мало кто  знает, что он был создан

на  примере  строения  кошачьих

лапок.  Кошка  выпускает  или  пря-

чет  коготки  по  собственному же-

годы просто выпали из моей жизни. Ничего

хорошего из этого времени я не могу

вспомнить, так как оно было безвоз-

вратно потеряно.

    Через три года я осознал, что

качусь в пропасть, и  стал

искать избавления от па-

губной  зависимости.  И

слава Богу, нашел! От сво-

их знакомых, с которыми

раньше употреблял нарко-

тики, я узнал, что некото-

рые из них прошли програм-

му восстановления и осво-

бодились от зависимости.

Они  говорили,  что Иисус

Христос дал им на-

стоящую свободу,

и  я  тоже  решил

довериться Богу!

Прислушавшись

к совету верую-

щих  друзей,  я

вскоре  поехал

в Калугу в цер-

ковь  «Благо-

дать» с жела-

нием  начать

новую жизнь!

    Мне было

сложно сра-

зу  изме-

ниться, так

как этому мешали мой эгоизм и

гордость. Но благодаря милости

Божьей и служителям церкви со временем

я полностью освободился от  греховного

плена. В ходе моего восстановления был

момент, когда я решил, что крепко стою на

ногах и не нуждаюсь в помощи. Появились

работа, деньги, и я решил, что успех теперь

только в моих руках. Но, как написано в
Библии,  «Бог  гордым противится»,  а
смиренным дает благодать». Я  вновь
попал в трясину греха, но благодаря этому

понял, что моя сила не в физической крепо-

сти, а только в Боге. Он дал мне смелость

преодолеть стыд, вернуться в церковь и

сказать,  что я  виноват. А  также принять

Его прощение и вновь идти вперёд.

Я родился в г. Костроме в пре-

красной благополучной семье.

Пошел в школу, а с 11 лет стал за-

ниматься боксом. Регулярно тренировал-

ся, укреплял здоровье и принимал учас-

тие  в  соревнованиях.  Благодаря

упорству и старанию к 17 годам я

уже был  кандидатом в мастера

спорта. У меня была отличная

возможность сделать спортив-

ную карье-

ру,  до-

биться

х о р о -

ших  ре-

зультатов,

но этому не суждено

было сбыться. Как часто бывает

в молодом возрасте, я связал-

ся с плохой компанией, которая

занималась  криминалом. Но-

вые друзья брали меня с со-

бой на разборки, когда нужно

было  применить  силу,  и  я

охотно соглашался. Мне было

приятно ощущать себя влия-

тельным и сильным, и каза-

лось,  что любую проблему

можно  решить  с  помощью

хорошего удара. Но  как же

сильно я заблуждался… Че-

рез  уличных друзей я при-

страстился  к наркотикам и

вскоре  попал  в  сильную

зависимость. Я забросил

спорт, и последующие

         С  того момента  прошло  более
двух лет. Сейчас я полностью осво-
бодился от всех вредных привычек.
Занимаюсь  спортом,  но  уже не для
самоутверждения,  а  для  поддержа-
ния  здоровья. Смысл жизни  сейчас
я вижу в  том,  чтобы участвовать в
проповеди Евангелия,  в  строитель-
стве  храма,  подготовке  церковных
мероприятий.  Именно  там  нужны
моя сила и мои способности. В этом
году Бог дал мне прекрасную жену,
и  теперь мы  вместе  с  ней  служим
Богу и людям. И  за все благодарим
нашего Господа и Спасителя Иисуса
Христа!

ланию,  и  нож  с  выдвижным лез-

вием использует  тот же принцип.

Подобный инструмент можно без

страха искать  рукой  в  ящике или

держать  в  кармане,  не  боясь  по-

резаться  о  заточенный металл.

 РЕПЕЙНИК
Швейцарский  инженер Жорж

де Местраль  считается изобрета-

телем известных ныне «липучек»,

которые  используются  при  про-

изводстве обуви или одежды. Но

это  открытие

ученый  сде-

лал  совер-

шенно  слу-

чайно. В  1941  году,  возвращаясь

с охоты, он обнаружил, что на его

собаку  налипло огромное множе-

ство  репейников.  Снимая  с  жи-

вотного липучее растение,  любо-

пытный Жорж  решил  рассмот-

реть  его  под микроскопом  и  об-

наружил множество мельчайших

крючочков. Именно в этот момент

ему  и  пришла  в  голову  идея  по-

пробовать  использовать  подоб-

ное  свойство  при  производстве

одежных  и  других  текстильных

застежек.

ДЯТЕЛ
Наверное  вам  приходилось

видеть,  как  дорожные  рабочие

разбивают  асфальтовое  покры-

тие  отбойным  молотком  и  как

быстро  бьется  острие молотка

об  асфальт.  Если  бы  рабочему

вдруг  вздумалось  привязать

молоток  к  собственной  голове,

долго  бы  он  не  продержался,

так как  мозг не в состоянии вы-

нести  такие  вибрации.  А    вот

дятел,  благодаря  которому  со-

здано  данное  приспособление,

выдерживает  нагрузки  на  про-

тяжении  всей  своей жизни. Он

наносит  удары  по  де-

реву 20–25 раз в секун-

ду  (что  почти  вдвое

превышает  скорость

работы  пулемета).

Секрет  выносливости

дятла  заключается  в

том,  что  у  него между

клювом и черепом Бог

поместил  особую

«прокладку»:  порис-

тое,  похожее  на  губку

вещество,  которое  га-

сит встряску от каждо-

го удара. Этот природ-

ный  амортизатор  на-

столько хорош, что, по

мнению

ученых, превосходит устройства,

созданные  руками  человека.

Есть масса и других откры-
тий,  которые сделаны благо-
даря растениям и животным,
сотворенным Богом.  Так,  на-
пример,  крылья стрекозы по-
могли в  создании вертолета,
гидролокация появилась бла-
годаря наблюдению за китами,
а современные буровые маши-
ны являются увеличенной ко-
пией дождевых червей.

ДЕЛА  ДОБРА



        Учредитель:
МЕСТНАЯ   РЕЛИГИОЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ

ЦЕРКОВЬ ХРИСТИАН ВЕРЫ  ЕВАНГЕЛЬСКОЙ

ПЯТИДЕСЯТНИКОВ «БЛАГОДАТЬ» Г.КАЛУГИ

 Гл.редактор: Юданов В.А.

Газета зарегистрирована в
Средне-русском территориальном

управлении
МПТР России. Рег. № 8-1007

Время  подписания  в  печать:
по графику в 18.00  05.04.23 г.
фактическое в 21.00 05.03.23  г.

   Адрес издателя и редакции:
248003,  Калужская  обл.,  г.Калуга,
ул.Болдина,д.20,  yudannov@list.ru
   Газета реализуется БЕСПЛАТНО

             Тираж 40 000 экз.
Отпечатано  в  Народной  типогра-
фии:  249037,  Калужская  обл.,
г.Обнинск,  ул.Шацкого,  д.5.

Дата  выхода  в  свет:  07.04.23  г.

4

       Наша жизнь  так  скоротечна. Мы  не  знаем,  что  ожидает  нас
завтра. Может быть, сегодня  в  твоей душе нет мира, в жизни  нет
счастья,  а  сердце    нуждается  в  любви. Послушай!   Пришло  твое
время  обратиться  к  Богу.  Ты можешь  прямо  сейчас  помолиться
Господу    этой  простой молитвой,  и Он  услышит  тебя:

         Дорогой Отец Небесный!
     Я обращаюсь к Тебе  во имя Иисуса Христа.
         Я  грешник, Господи, и   нуждаюсь в Твоем прощении.
     Прости мои грехи. Я отрекаюсь от них во имя Иисуса.
        Я отрекаюсь от всякой власти дьявола надо мной.
     Я доверяю свою жизнь Иисусу Христу
       И принимаю Его в свое сердце
         Как Господа и Спасителя моей жизни.
         Наполни меня Духом Святым, благослови меня.
         Слава Тебе, Святому Богу: Отцу, Сыну и Святому Духу.

  Аминь.
Бог  хочет,  чтобы  ты был  сильным. Для  этого    необходимо расти
духовно,  молиться,  читать  Библию  и  общаться  с  христианами.
Найди  церковь,  где  проповедуется Евангелие Иисуса Христа,  и
посещай богослужения.

Молитва покаяния

Мне  не  раз  приходилось  слышать  от  людей,  которых  я

приглашал  в  церковь  на  служение,  что  ещё  не  время

каяться и следовать за Христом. «Вот когда мне будет лет 80

или  90,  тогда и  буду думать о душе,  о  вечности,  о Боге.. А

пока поживу в своё удовольствие!» –  говорят   они. И хотя в

таких рассуждениях есть своя логика,  все же это неверно с

точки  зрения Библии. На основании Слова Божьего момент

покаяния лучше не откладывать, и для этого есть несколько

причин.
           ВО-ПЕРВЫХ, никто
из нас не знает, сколько
ему  предстоит  про-
жить.  «Что  такое
жизнь наша – пар, яв-
ляющийся  на  малое
время,  а  потом исче-
зающий», – написано в
послании  апостола
Иакова.  Может  слу-
читься  так,  что  жизнь
оборвётся  внезапно,  и
у  нас  просто  не  будет
возможности  покаять-

ся. И  причиной  этому могут  быть  не  только  вредные  привычки,
которые  разрушают  здоровье,  но  и  различные  несчастные  слу-
чаи,  болезни  и  другие бедствия. Например,  только  на дорогах  в
нашей стране ежегодно  гибнет около 15 000 человек.
       ВО-ВТОРЫХ, нам неизвестна  точная дата пришествия Христа,
когда Он  свершит  суд  над  всеми людьми.  Как  написано  в  книге
Пророка Даниила, «Тогда многие из спящих в прахе земли пробу-
дятся,  одни для жизни вечной, другие на вечное поругание и  по-
срамление».  Конечно,  этот момент  станет большой неожиданно-
стью не  только для  атеистов,  но  и  для  тех,  кто  считал,  что  еще
рано  каяться. Думаю,  что немало людей сразу  захотят  стать  хри-
стианами,  увидев Иисуса,  идущего на облаках  с  воинством Анге-
лов,  но будет  уже поздно.
     ЕСТЬ И ТРЕТЬЯ ПРИЧИНА, почему не стоит медлить с покая-
нием и обращением к Богу. Она заключается в том, что у Господа
есть  своя  мера  долготерпения,  которая может  переполниться.
Если человек пренебрегает милостью Творца и осознанно грешит,
взамен прощения он может  удостоиться  гнева Божьего и  вечной
погибели. Как  говорит об  этом апостол Павел:  «Не остается бо-
лее жертвы  за  грехи,  но  некое  страшное  ожидание  суда  и
ярость огня».

П ересекая  Среди-
земное  море,  им-

ператор Наполеон  Бо-
напарт  вел  на  палубе
дружескую беседу с не-
сколькими  офицерами
высшего командного со-
става. Была летняя лун-
ная ночь  с множеством
мерцающих звезд на не-
босводе. И вдруг один за
другим  офицеры-воль-
нодумцы  стали  выска-
зывать свои сомнения в
существовании  Бога.
Когда очередь дошла до
Наполеона,  он  задал
всем присутствующим проникновенный вопрос,  после  ко-
торого ни у кого уже не было желания спорить. Показав на
луну и  звезды, Наполеон промолвил: «Да,  господа, ваши
доводы могут показаться вполне резонными, но как вы

объясните существование такого великолепия?»

Известный художник Леонардо да Винчи очень долго ра-
ботал над фреской «Тайной вечери», имея лишь одну

цель –  прославить Спасителя Иисуса Христа. Над одной
лишь чашей он трудился в течение трех недель. Когда фрес-
ка была готова, Леонардо заметил, что почитатели его твор-
чества слишком восхищаются чашей,  говоря о ее реалис-
тичности и красоте.  Художнику это очень не понравилось, и
однажды вечером, когда в мастерской никого не было, Ле-
онардо да Винчи взял кисть и одним ее взмахом уничтожил
изображение чаши, сказав: «Никто не должен восхищать-
ся ничем и никем, как только одним Христом!»

Один молодой  человек  однажды  подошел  к  доктору
Джойсу Симпсону,  известному шотландскому хирургу.

Он хотел сделать ему комплимент о его великом открытии
в медицине (доктор Симпсон открыл анестетические свой-
ства эфира и хлороформа). Хирург сказал ему: «Молодой
человек, величайшее открытие, которое я когда-либо сде-

лал,  –  это, во-первых, то, что я осознал себя грешником,

и, во-вторых, что Иисус Христос – мой Спаситель».

Приходит богатый бизнесмен в
храм и спрашивает:
– Батюшка! Если я пожертвую

на вашу церковь сто тысяч дол-
ларов, вы гарантируете, что я по-
паду в Царствие Небесное?
– Конечно,  гарантировать  не

могу, но попробовать можно.

                ***************
Вопрос: «Чем занимаются но-

вые русские на Пасху?»
Ответ: «Они  красят свои ино-

марки в разные цвета и стукают-
ся ими».
                 ****************
«По данным Российского стати-

стического центра, каждый год в
России наблюдается удивитель-
ная закономерность: к Великому
Посту число верующих резко па-
дает, а к Пасхе – резко возраста-
ет».
                 ***************
Мама с дочкой пекут куличи на

Пасху и рисуют буквы ХВ на каж-
дом из них. Мама спрашивает:
– Доченька, а ты знаешь, что

эти буквы означают?
– Конечно, – отвечает девочка.

– Х – это Христос, а В – Василье-
вич!

- Что же ты в последний день твоей
жизни  не молился в храме?
- Я не пошел на собрание,
потому что боялся заразиться ко-

ронавирусом..
- Но ведь ты от этого и  умер..
      Где же ты тогда заразился?
-В очереди за туалетной бумагой.


